
 

 

令和４年３月２９日（火）  晴  Ｎｏ．２１ 

 

   

▲会長挨拶 ▲𠮷田実会員退会挨拶 ▲竹田会員退会挨拶 

                                                 

                                                

会長  藤本 光一 

 

皆さんこんにちは 

１月８日以来約３ヵ月弱ぶりにやっと例会を開催することができました。 

新型コロナウイルスの感染もようやく下火になってきたようですが、ここにきて下げ止まって

きているようにも思われます。来月からは GoTo トラベルキャンペーンも再開されるようで

す。 

とはいいながら、４回目のワクチン接種の準備を５月末までに済ませるようにという通達も

出ているようですので、これからも従来通りの感染対策をしっかり守ってこのまま予定通り

に例会を開催して行きたいと思っていますのでご協力よろしくお願いいたします。 

ご承知のように、去る３月５日(土)、６日(日)と地区大会が開催されました。新型コロナの影

響で前年に引き続き２日間ともオンラインでの開催となってしまいましたが、そのなかで、

中田美晴会員が３５年例会 100％出席ということで地区より表彰され、また当ロータリーク

ラブも 2680 地区において財団年次寄付額で第３位となり表彰されました。会員の皆様の

ご協力に感謝申し上げます。 

最後に、大変残念なことですが、１月に西川隆雄さんが退会され、今月は𠮷田実盛会員

が退会、竹田潔会員は異動のため退会されることになりました。𠮷田会員、竹田会員のお

二人には後程退会に際しての御挨拶がございます。よろしくお願いいたします。 

さて、本日は地区大会後のクラブ協議会となっております。 

最初に地区大会の報告をさせていただき、１月にしておかなければならない委員会の前

半期の報告をしていただきます。委員長の皆様、よろしくお願いいたします。 
 

                                                

１） BOXにハイライトよねやまを入れております。 

２） 日岡山ぼんぼり設置場所に関する文書、地区より地区大会お礼状､神戸東灘ＲＣよ

り創立５０周年記念誌､加古川中央ＲＣより東播第２グループＩ.M.のお礼状が届い

ておりますので、回覧します。 

  

 

 

 会長の時間 

 幹事報告 



３） 前月配布した、ロータリーの友２月号 P22～２３に 1994-95 年度に加古川 RC がお

世話した米山奨学生のトゥン トゥンさんの記事がのっています。BOXにコピーを入

れさせて頂いておりますのでどうぞご覧下さい。当時のカウンセラーは大西壯司会

員でした。 

４） ＭＹロータリーの登録についてまだの会員は登録をお願いします。 

 

  

《審議事項》 

１） 

 

２） 

 

 

３） 

 

４） 

 

 ５） 

 

６） 

ＲＩテーマ及び会長方針の説明 

  次年度芝本会長より説明があった。 

組織表に関する件 

  河合会員地区ロータリー財団 環境の保護小委員会出向追加、 

他は原案通り承認。 

年間行事予定に関する件 

  現時点の予定として、一部変更ありとして承認。 

出席免除申請に関する件 

  原案通り承認。 

はぐるまの家年会費納入に関する件 

  例年通り第１期分会費請求（７月）と一緒に３，０００円集めることで承認。 

助成金・協賛金・広告等年間歳出金に関する件 

  原案通り承認。 

 

                       

 省 略 ☺ 本日は３カ月弱ぶりの例会です。例会が開催できることの喜び。 

 省 略 ☺ 財団年次寄付額で２６８０地区で第３位となりました。皆様のご協
力に感謝。 

 省 略 ☺ 中田美晴会員、３５年皆出席表彰おめでとうございます。 

 省 略 ☺ 𠮷田実盛会員、竹田会員今後のご活躍を心よりお祈りいたしま
す。 

 省 略 ☺ 皆様お久しぶりでございます。あと３か月宜しくお願いします。 

 省 略 ☺ 𠮷田会員、有難うございました。益々のご活躍ご祈念致しており
ます。 

 省 略 ☺ 竹田会員、有難うございました。益々のご活躍ご祈念致しており
ます。 

 省 略 ☺ 昨年４月から「ドラッカー経営塾」に一年通い、先日、卒業しまし
た。 

 省 略 ☺ 昨日、次年度第１回理事会及び委員長会議を行いました。出席
頂いた皆様本当にありがとうございました。 

 省 略 ☺ 次年度理事、委員長の皆様ありがとうございました。 

 省 略 ☺ 欠席続きで申し訳ありません。 

コロナの終息をお祈りいたします。 

 省 略 ☺ 𠮷田さんが退会されるとのこと、さみしくなりますが、地域のため

今後もご活躍ください。 

 省 略 ☺ 𠮷田さんの歌声がまた聞きたいです。ありがとうございました。 

ニコニコ 

 次年度第 1回理事会 ２０２２年３月２８日（月）午後６時～ 

於；東京「田村」 



 省 略 ☺ ９年間お世話になりました､ありがとうございました。加古川ロータ
リークラブの発展と皆様のご健勝、ご活躍をお祈りしています。 

 省 略 ☺ 𠮷田会員、竹田会員、いままで有難うございました。益々のご活

躍をお祈り致します。 

 省 略 ☺ ２年間大変お世話になりました。東京駅すぐ近くにおりますの
で、出張の際はお声掛け下さい。 

 省 略 ☺ ２月の誕生日プレゼントありがとうございます。 

 省 略 ☺ 誕生日のお祝い、ありがとうございました。 

 省 略 ☺ テーブルの花いただきます。 

以上１９件 \29,000- 

  本年度累計\1,097,000- 

 

 

☆ 今 週 会員数 73名 出席 39名 出席免除 15名 欠席 19名   

☆ 欠 席 者 省略 

 

☆ 前 々 週 会員数 74名 出席 48名 出席免除 16名 欠席 10名   

☆ メ ー ク ア ップ 加古川中央 RC 3/10 芝本 

2021学年度米山記念奨学生修了式・歓送会 3/12 髙田 

2022年会長エレクト・幹事エレクトセミナー（PETS&SETS） 3/13 

芝本､木下 

   第３４回ローターアクト研修会 3/26-3/27 𠮷田太 

   第７回環境の保護小委員会 3/26 芝本､河合 

                             

 

  例会場当番 

 ４月 ５日(火) 鶴田､芝本 

 ４月１２日(火) 藤堂､潮見 

 

 

 

 

 

本日３月２９日(火) ４月５日(火) ４月１２日(火) ４月１９日(火) 

クラブ協議会 

地区大会後 

前半期の報告 

新会員自己紹介 

瀧川担当 

フォーラム・卓話 

「最近のベトナム事情＆ 

技能実習生」 

松尾社会奉仕委員長担当 

次年度委員会Ⅰ 

 誕 生 日 祝  省略 

  結 婚 記 念 日 祝   

 

  出 席 表 彰   

  会社創立記念日   

 

 出席委員会 

 親睦活動委員会 

 プログラム委員会 

４月のおよろこび 



 
 
トッド・ジェンキンスさん（米国、Fayetteville ロータリークラブ会員、DEI タス

クフォースメンバー）とのインタビュー 

1.ウォルマート、グーグル、フェイスブック、アメリカン航空、ケロッ

グといった大手企業と仕事をされてきましたが、DEI という点でロ

ータリーはこれらの企業から何を学ぶことができますか。 

DEI の取り組みにおいては、 どこにでも画一的に当てはめられる方法というものはありませ

ん。個人として、組織として、私たち皆がこの取り組みの途上にあることを理解することが大

切です。これらの企業はいずれも、ビジネスにおける DEI の重要性、すなわち、多様性のあ

る企業は、多様性の少ない企業と比べてビジネスで成功する確率が高くなることをよく理解

しています。ロータリーも自分たちのネットワークとつながりを生かしてインクルージョンへの

意識を喚起しなければなりません。そうすることで、世界がまだ見たことのないような団体、つ

まり、すべての言動の中核にインクルージョンを置く団体へとロータリーが変化するのです。 

2. 世界中のクラブや地区で講演する際に、頻繁に尋ねられる質問がありますか。それらの

質問にどう答えていますか。 

よく尋ねられる質問には、以下のような共通のテーマがあります： 

「どこから始めればよいか？」 

これは第一歩を踏み出す上で大切な質問です。まずは地域社会とクラブの現状を評価し、

どのようなクラブになりたいのかを理解することが重要です。一番大切なのは、目標に到達

するための計画を立て、それを言動や活動の中で実行していくことです。 

「地域社会の多様なコミュニティとどのようにつながることができるか？」 

人と人とのつながりを基本とするロータリーでは、これは簡単なはずです。自分とは違う人た

ちと知り合いになり、奉仕活動や行事で少数派コミュニティの人たちと協力しましょう。 

「どうすれば支持を得られるか？」 

あらゆる活動、そしてすべての人に DEI の取り組みを広げることが大切な理由は、ここにあり

ます。DEI はあらゆる活動に取り入れるべきことであり、全員の参加が必要です。クラブと地

区のトップレベルでこの取り組みにコミットし、測定可能な目標を定めて結果を測ることが大

切です。 

3. DEI を専門とする委員会を設置するクラブや地区が増えています。そのようなクラブ／地

区にどのようなアドバイスがありますか。 

扱いにくい話題であっても、あえて話し合いを持ってください。ただし、（1）その話し合いは

誰のために行うものか、（2）その話し合いで何を達成したいのか、という二つの点を明確にし

ておく必要があります。さまざまな考え方があると思いますが、クラブの会員構成、文化、制

度、方針、プログラムにまつわる難しい質問にも耳を傾け、そのような質問がしやすい雰囲

気を作りだすことが大切です。そのような質問をすることを恥じたり、責めたり、対話ではなく

議論にしたりすることは避けなければなりません。私の場合、自分と違う意見や考え方に対し

て好奇心と思いやりをもち、理解しようと努めています。こうした対話を持てば持つほど、理

解も深まります。 

4. ロータリーにおける多様性、公平さ、インクルージョンの未来について楽観的に考えてい

ますか。 

希望を持つことが大切です。ロータリーがこの取り組みを行うことができると私が信じる理由

の一つも、そこにあります。ロータリーは日々、世界中の地域社会に希望を与えています。

DEI の話し合いや対応において困難を感じることもあるかもしれませんが、この取り組みとコ

ミットメントは必ずしも骨の折れる仕事ではありません。私はキャリアを通じて、DEIでは小さな

変化が大きな違いをもたらすことを目にしてきました。ですから、少しでも成果があればそれ

を称えあってください。コロナ禍により、感謝したり、勇気づけあったりすることの大切さを私

たちは学びました。笑顔を忘れずに、一歩ずつ前進していきましょう。 

ロータリーの多様性、公平さ、インクルージョン（DEI）の声明を rotary.org/dei からご覧ください。 

未来はインクルーシブ 

 大切なのは、つながりを広げ、DEIによる好ましいインパクトを発見すること 

 

イラスト：Viktor Miller Gausa 


